

**BETET VON GANZEM HERZEN.
EMPFANGT UND ERKENNT
IN EUREM HERZEN DIE GNADE GOTTES,
DIE EUCH GEGEBEN WURDE.
BETET AN DIESEM BESONDEREN TAGE.**

**DER MENSCHHEIT
DAS GOLDENE LICHT
DER RETTUNG**

INFORMATION

KONKOKYO INTERNATIONALES ZENTRUM

2-17-11 Hongo, Bunkyo-ku, Tokyo 113 Japan
TEL (03) 3818-3701 FAX (03) 3818-3793

KONKOKYO FIRMENHAUPTSITZ

320 Otani, Konko, Okayama 719-01 Japan
TEL (086542) 3111 FAX (086542) 4419

KONKOKYO

Die in der Präfektur Okayama in Japan gegründete Konkokyo ist eine Religion, die auf der Lehre des Religionsstifters Konko Daijin (1814-1883) basiert, der nach dem Ruf Gottes anfang, Glück und Frieden für die Menschheit zu suchen und dafür zu beten.

Das japanische Wort „Konkokyo“ bedeutet „die Lehre des goldenen Lichtes“. Das Leben der Konkokyo-Gläubigen erhellt die Menschlichkeit, denn es wird von der Lehre Konko Daijins geführt.

Konkokyo setzt sich mit Problemen wie Umweltverschmutzung und Zerstörung der Erde, Habgier und Vorurteilen usw. auseinander und sucht nach Lösungen dafür.

Tenchi Kane no Kami (abgekürzt Kami) ist die angebetete Gottheit der Konkokyo. Seit das Universum in Kamis Innerem ist, wird das Geschehen im Universum von Kami beherrscht. Kami drängt alle Lebewesen und Gegenstände zur Zusammenarbeit, zur Erfüllung ihrer jeweiligen Pflichten und zur

Achtung der Regeln.

Seit Kami das Leben der Menschen beschützt und behütet, wird Er als Vater des Lebens angesehen. Tenchi Kane no Kami wird deshalb „Hauptvater des Universums“ genannt.

Eltern sind die Quelle des Lebens. Während der Schwangerschaft bekommt ein Kind das Leben von diesen Gotteltern. Das Kind kann existieren, weil die Eltern da sind. Diese Eltern-Kind-Beziehung ist unzerbrechlich.

Manchmal streitet das Kind mit seinen Eltern und attackiert sie, bricht die Beziehung ab und verläßt die kummervollen Eltern. Dennoch hören die Eltern nicht auf, dem Kind zu helfen. In gleicher Weise ignorieren die Menschen Kami, versuchen die Beziehung abzubauen, aber Kami hört niemals auf zu hoffen, daß die Beziehung wiederhergestellt wird.

Kami ist demzufolge Vater der Menschheit. Die Schmerzen und Leiden der Menschen sind zugleich Kamis Schmerzen und Leiden.

Kami wird niemals aufhören, für alle Menschen, Seine Kinder, zu beten, um sie von allem Schmerz und Kummer zu befreien und ihnen ein Leben voller Glück und Freiheit zu bescheren.

Weil alle Menschen Kamis Kinder sind, bekommt jeder das Leben von Kami. Kamis Wunsch ist es, daß alle Menschen glücklich sind. Deshalb wird jedem Menschen schon mit der Geburt von Kami das Glück mitgegeben.

Die Gläubigen der Konkokyo müssen Kamis Warmherzigkeit und Seine große Mühe um das Leben jedes einzelnen Menschen erkennen. Die Gläubigen der Konkokyo verkörpern Kamis Segen, ihr Leben strahlt seinen Segen aus. Sie müssen die anderen zu dem herrlichen Licht des Glückes führen. So wird sich die dunkle, von Streit, Vorurteilen und Leid beherrschte Welt in eine Lichterfüllte, goldene Welt verwandeln.